

Nota de Pesar Ante el fallecimiento del Papa Francisco

En nombre de Nueva Acrópolis, expresamos nuestro profundo pesar por el fallecimiento del Papa Francisco, un líder espiritual cuya luz y sabiduría dejaron una huella imborrable en el mundo entero. Su vida fue un ejemplo de fraternidad, compromiso con los valores universales y amor por la humanidad.

El Papa Francisco proclamó con valentía: *«Anhelo que podamos hacer renacer entre todos un deseo mundial de hermandad»*¹. Este mensaje resuena profundamente con nuestra misión de fomentar la unión entre los seres humanos y construir puentes de comprensión y solidaridad.

Su visión sobre la Unidad más allá de la diversidad, plasmada en palabras como: *«La diversidad no debe asustarnos, porque es precisamente la riqueza que nos permite crecer»*² y *«La diversidad cultural no amenaza la unidad. La unidad nunca es uniformidad, sino multiforme armonía»*³, refleja nuestra creencia en el poder transformador del eclecticismo y la integración de las distintas corrientes del pensamiento humano.

Además, el Papa Francisco reconoció el inmenso potencial de cada individuo cuando dijo: *«Cada persona tiene un valor único y una capacidad inmensa para crecer y desarrollarse. La educación es clave para liberar ese potencial»*⁴. Este espíritu de promover el desarrollo integral y las capacidades humanas está en el corazón de las propuestas de Nueva Acrópolis.

Hoy, rendimos homenaje a un hombre cuya voz nos exhortó a soñar en grande y a trabajar por un mundo más justo, fraternal y armonioso. Que su legado continúe inspirándonos a todos para vivir en coherencia con los valores más elevados y a mantener encendida la llama de la esperanza.

Santo Domingo (República Dominicana) 21 de abril de 2025

Con respeto y solidaridad,

Nueva Acrópolis Dominicana

¹ Francisco, P. (2020). *Fratelli Tutti*

² Francisco, P. (2016). *Discurso en el Encuentro Mundial de la Juventud. Cracovia, Polonia.*

³ Francisco, P. (2013). *Homilía en la Misa de Pentecostés. Ciudad del Vaticano.*

⁴ Francisco, P. (2015). *Discurso en el Congreso Mundial de Educación Católica. Vaticano.*